

やまぶき

大田市立大森小学校
学校だより No. 335
発行日 令和5年9月21日
文責 校長 橋井泰治

2学期 スタート

2学期がはじまりました。1学期よりも10日間長い80日間通学します。新しいことを学ぶ時間がたっぷりある期間ともいえます。子どもたちには教科学習はもちろんのこと、大森町民運動会、大森っ子発表会、宿泊研修などの多くの行事を通じてしっかり成長してほしいと願っています。6年生にとっては、ひとつひとつが最後となります。悔いの残らないように、精一杯取り組み、よい思い出にしてほしいです。

始業式のあいさつでは、1学期に見られた成長を再確認し、すてきな大森っ子の姿がたくさんみられたことを話しました。さらに大森っ子がパワーアップするために、3つの大事にしてほしいことを伝えました。

- ① より良くするために考えること
- ② 自ら動くこと
- ③ 相手の話をしっかり聴くこと

学期末、年度末に達成できたのか、確認したいと考えています。

9/6 音楽鑑賞会

石見銀山国際音楽アカデミー関係者のみなさんが、大森小学校に来校し演奏会を開いてくださいました。

【演奏者】

破魔 澄子 さん

(ヴァイオリン 元フランス国立管弦楽団 大森町在住)

トーマ・プレヴォ さん

(フルート 元フランス国立放送フィルハーモニー管弦楽団 大森町在住)

ニコラ・チュリエ さん

(ハープ フランス国立放送交響楽団)



普段の授業で扱わない楽器の生演奏を間近に聴いたり、ハープを実際に触らせていただいたり、子どもたちも大満足の様子でした。美しい音色に癒やされるひと時となりました。

9/6 新ALT [DRAKES JABARI XAVIER DIMITRI 先生] 着任

2学期よりお世話になるALTのジャバリ先生[バルバドス出身]が着任されました。

歓迎式では、先生の特技や故郷の様子をお話いただきました。早く仲良くなって、楽しく英語を学んでいてもらいたいです。



9/12 間歩探検 [1・2年生活科 合同学習]

大森町のお気に入りの場所を高山小学校の友だちに紹介する活動を行いました。きれいな川が流れる間歩や、かわいいネコが近くに住んでいる間歩など、この日のために事前に調べていた内容をしっかり伝えることができました。たくさんの新しい大森町の魅力を再発見しました。



9/15 敬老会出演

大森町敬老会に1・2年生が参加し、お祝いの言葉と出し物を発表しました。2年生がリーダーとなり、「どらやきバウンド(歌)」と「かっこう(演奏)」を披露しました。大森町を支えていただいている大先輩に感謝の想いを伝えることができました。

学校で採れた梅を使ったジュースも届けることができました。地域の方のために貢献できる喜びを感じていました。



PTA 活動へのご協力ありがとうございました

8/19 奉仕作業

盆明けのお忙しい中、集まっただき、校庭の草刈り、草抜きを中心に作業をお願いしました。大変きれいになりました。1ヶ月後の大森町民運動会に向けて、これから整備を進めていきます。



9/14 梅ジュース作業

PTA 研修部のみなさんに、敬老会プレゼント用の梅ジュース容器詰め、ラッピング等にご協力いただきました。子どもたちのメッセージカードも一緒に入れていただきました。



日	曜	10月の主な行事
1	日	大森町民運動会
2	月	振替休業日
7	土	市小学校体操競技会(市民体育館)
11	水	3班連合宿泊研修(青少年交流の家 ~13日)
14	土	なかよし作品展(青少年交流の家 ~15日)
17	水	愛護団活動
20	金	授業公開・学校保健委員会
29	日	しまね数リンピック(市民センター)
30	月	就学時健康診断